

**PRESS RELEASE**



**COMMUNIQUÉ**

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 45

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE  
LE LUNDI 26 JUILLET 1965

REPRISE DES REUNIONS DU COMITE DU DESARMEMENT  
DES DIX-HUIT PUISSANCES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,  
M. Paul Martin, a fait aujourd'hui, de Windsor, la déclaration  
suivante:

"Demain, le 27 juillet, le Comité du désarmement  
des dix-huit puissances reprendra sa session à Genève, après  
un intervalle de dix mois. Le Canada est très heureux de cette  
reprise des travaux du Comité.

A notre avis, la question la plus importante dont  
le Comité sera saisi est celle de la prolifération des armements  
nucléaires: la menace croissante provenant de ce qu'il y a de  
plus en plus d'Etats qui disposent individuellement d'engins  
nucléaires. A cause de l'importance que nous attachons à  
cette question, nous avons établi un projet de traité de non-  
prolifération, grâce auquel nous comptons pouvoir jouer un  
rôle constructif dans les discussions du Comité.

Notre projet de traité a été discuté officieusement  
entre nos amis et alliés de l'OTAN et nous au cours des trois  
derniers mois, de même qu'avec un certain nombre d'autres pays  
amis. La discussion d'aujourd'hui au sein du Conseil de l'  
Atlantique nord permettra pour la première fois à nos  
gouvernements d'examiner officiellement les propositions relatives  
à cette question y compris la nôtre.